

15.09.2024

Anfrage: Hitze-Insel im Bleichenviertel
Ortbeirat Mainz Altstadt 25.09.2024

Blumenwiese in der Schießgartenstraße

Die negative Wirkung von dunkel-versiegelten Flächen und Wänden auf das lokale Klima ist unbestritten. Daher ist es ärgerlich, wenn an öffentlichen Gebäuden dies geschieht.

An der Ecke Hintere Bleiche/Schießgartenstraße befindet sich auf dem dortigen Ministeriumsgrundstück eine mit kleinen Bäumchen gestaltete dunkelgraue Steinfläche. Das Gelände wird nur im Randbereich durch die Kantine in den Sommermonaten zur Außenbewirtschaftung genutzt.

Deswegen fragen wir an:

1. Ist die Verwaltung bereit mit dem Land über die Anlage einer Blumenwiese an dieser Stelle zu verhandeln?
2. Wenn ja, ist die Verwaltung bereit dem Ortsbeirat zeitnah über das Ergebnis zu berichten?

CDU-Fraktion